

ESPERAN AUMENTO DE PASAJEROS LA PRÓXIMA SEMANA

Revisan mejoras de transbordos en estaciones Juan Pablo II y Concepción

Una visita a las estaciones donde se produce la combinación entre el bus y el Biotrén realizaron autoridades regionales tras la primera semana de aplicación de las medidas diseñadas por falla en Puente Ferroviario.

FOTOS: CAROLINA ECHAGUE M.



MEJORAS EN TRAMO entre el andén y la zona de buses se realizaron en Juan Pablo II.



NUEVA BAHÍA de estacionamiento para buses se habilitó en San Pedro de la Paz.



MÁS BREVE es el tramo entre la bajada en Concepción y la estación tras apertura de nuevo paso.



14 MINUTOS entre el transbordo y la llegada a la estación es el tiempo que dura el viaje.